
佐久市協働のまちづくり推進会議 会議記録（要旨） 

 

日 時：令和元年８月２６日（月） 

                    １４：００～１５：５５ 

                場 所：生涯学習センター２階  

会議室２０５号 

 

出席者：佐久市協働のまちづくり推進会議委員１１名 

支援金申請団体１団体 

事務局（広報情報課職員・望月支所 総務税務係職員）４名 

 

１ 会長あいさつ 

 

２ 新任委員紹介 

  小林光男委員 

 

３ 佐久市まちづくり活動支援金事業公開審査会 

（１）申請団体代表者の紹介 

 

（２）審査員の紹介 

    

（３）審査に関する注意事項について 

   事務局より説明 

   各団体の事業の発表（プレゼンテーション）時間は７分間、その後、審査員からの質問時

間を８分間設ける。 

審査員１人当たりの平均点数が１５点に満たない団体は、支援金の交付ができない。 

 

（４）事業発表 

団体による事業の発表、及び審査員からの質問。 

ア 夢への挑戦 ～やり抜く力の大切さ～ （公益社団法人 佐久青年会議所） 

 

（５）結果発表及び講評 

結果発表について  事務局より発表 

   ・審査員１人当たりの平均点数は基準点数以上であった。 

   ・推進会議より、上記団体の事業について、市へ推薦する。（会長） 

 

 



（６）講評  会長より 

   プレゼンテーションの後、委員の意見交換会を行った。その中で、企画に対するいくつ

か危惧する点が出されているので、お話しする。 

   この企画は県の元気づくり支援金が本体で、そこに佐久市まちづくり活動支援金が申請

されているが、危惧の１点目は、１回限りで終わってしまうのではないか。確かに知名度

の高い人を呼べば人は集まると思うが、話を聞いてそれで終わってしまうような恐れがあ

る。いかに継続するかという工夫が必要ではないか。参加された方にアンケートを工夫し

て、どのように受け止めたのか、これはどう繋がっていくのか、など工夫していただいて、

その結果を次に繋いでいくような取り組みを是非やっていただきたい。 

   危惧の２点目は、物理的な問題として小学校の駐車場が少ないので、参加された方の動

きをきちんと体制組んでやらないと混乱が起こるのではないか、という指摘がありますの

で、配慮していただきたい。 

   いろいろ知恵を絞って企画されているので、企画については我々尊重しますけれども、

今言ったような意見が出ていますので、是非配慮してやっていただきたい。よろしくお願

いします。 

 

４ 佐久市市民活動サポートセンターの中間報告と意見交換会 

（１）団体より今年度の中間報告 

 

（２）委員からの意見 

  委員：受託して 5 か月間だが、頑張っている姿がうかがえる。 

  委員：新しいメンバーになってから何回か事業に参加させてもらったが、本当に活性化した

と実感した。 

  委員：サポートセンターに行くといろんな若い方がいて、すごいのはスタッフのメンバーが

自分の周りの人をどんどん引き連れて参加してくださる。今まで佐久市にいなかった

ような方達とコミュニケーションを取る事が出来、先程センター長が言っていた「市

民の力は参加すること」というのが本当にその通りで、一歩踏み出すと全然今までお

会いした事がないような方達といろんな事が話せて、すごく良い場になっていると思

います。積極的にいろいろされているようで、これからもその調子で頑張ってもらい

たいと思います。 

  委員：いろんな事をしているので、スタッフ７名でやっている中、すごく面白い事が深めら

れなくなるといけない気がするので、行政との協力も必要だと思うし、来た人だけじ

ゃなく連携しながらやってください。 

 

５ その他  事務局より 

（１）広報情報課長より御礼の挨拶 

    今回の会議を持ちまして、任期期間中に予定されている会議は終了となります。 



本来ですと、市長が参りまして直接皆様にお礼を述べる所でございますが、他に公務等

ございますので、私の方からご挨拶をさせていただきます。 

委員の皆様におかれましては、平成２９年１１月から２年間に渡り、貴重なご意見等を

頂き誠にありがとうございました。 

おかげをもちまして、佐久市まちづくり活動支援金事業を多くの方に活用いただき、協

働のまちづくりの担い手となる市民の皆様を支援することができました。 

また、市民活動サポートセンター運営業務についても、先程中間報告がありましたが、

受託団体が変わり３年間のという期間がございますので、その中でまたより一層前向きに

進んで行ければと思っています。 

またさらに、佐久市の協働事業や佐久市まちづくり活動支援金の見直しにつきましても、

多くのご意見をいただきまして、出来る所から今年度進めてきておりますけど、今後に向

けてまた向かっていくという所でございまして、重ねてお礼を申し上げる次第であります。 

今後とも協働のまちづくりの推進につきまして、引き続きご支援ご協力をお願いすると

ともに、皆様のご健勝をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

任期中お世話になりました。ありがとうございました。 

 

（２）会長より挨拶 

    ただいま山田課長からお話がありましたが、２年任期が終了します。新しい委員、継続

される委員がいると思いますが、実績踏まえて、佐久市まちづくり活動支援金の見直し等

課題もたくさんありますので、次に向けて事務局で課題を整理していただいて、新たな体

制で全てやっていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

６ 閉会 


